
私
の
宝
は
、
お
母
さ
ん
だ
。
ご
飯
や
洗
た
く
、

い
ろ
い
ろ
な
事
を
し
て
く
れ
る
か
ら
だ
。
け
れ

ど
私
は
、
お
母
さ
ん
と
た
く
さ
ん
け
ん
か
を
す

る
。け
ん
か
し
た
時
は
、ず
っ
と
口
を
き
か
な
い
。

で
も
、
三
日
後
に
は
仲
直
り
す
る
。

け
ん
か
し
て
い
る
時
は
、
親
の
あ
り
が
た
み

が
わ
か
る
。
い
つ
も
は
ご
飯
を
食
べ
て
い
る
時

に
学
校
の
話
を
し
て
い
る
け
ど
、
け
ん
か
し
て

い
る
時
は
、
何
も
話
さ
ず
に
無
言
で
食
べ
て
い

る
。
さ
び
し
い
と
思
う
。
ど
う
し
た
ら
仲
直
り

で
き
る
か
、
毎
日
考
え
て
い
る
。

何
か
あ
っ
た
時
に
は
、
お
母
さ
ん
に
し
か
、

た
よ
れ
な
い
。

や
っ
ぱ
り
お
母
さ
ん
が
一
番

ぼ
く
の
将
来
の
夢
は
天
文
学
者
に
な
り
ハ
ワ

イ
に
あ
る
国
立
天
文
台
で
働
く
こ
と
で
す
。
幼

稚
園
の
時
に
宇
宙
に
つ
い
て
の
図
鑑
を
買
っ
て

も
ら
い
、
星
団
や
星
雲
が
き
れ
い
で
実
際
に
見

て
み
た
い
と
思
い
ま
し
た
。
そ
し
て
二
年
生
の

時
に
望
遠
鏡
を
買
い
星
を
観
察
し
て
、
も
っ
と

大
き
な
望
遠
鏡
で
星
や
銀
河
を
発
見
し
て
み
た

い
と
思
い
ま
し
た
。

夢
を
か
な
え
る
た
め
に
こ
れ
か
ら
も
図
鑑
な

ど
で
知
識
を
身
に
つ
け
て
、
検
定
に
も
挑
戦
し

た
い
と
思
い
ま
す
。
そ
し
て
い
つ
か
絶
対
に
自

分
が
発
見
し
た
新
し
い
星
に
名
前
を
付
け
て
み

ん
な
に
知
っ
て
も
ら
い
た
い
で
す
。

天
文
学
者
に
な
る
た
め
に
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市議会だより次回発行予定
令和３年２月 15日

議場の傍聴席側トイレを改修
傍聴席側トイレを女性専用に改修しました。
男性は議場入口側トイレを御利用ください。

委 員 長   加藤　明子      委 員   平野　　謙      委 員   深田　　昇      委 員   岡田　進一
副委員長   浅田美重子      委 員   小泉　宣子      委 員   市川　道隆      委 員   山下富美子議会だより編集委員会

見やすく読みまちがえにくい
ユニバーサルデザインフォント
を採用しています。

沼津市議会では、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策として、市民生活を守るスピーディーな取組を推進
する観点から、新型コロナウイルス感染症への対応に限り、地方自治法で定められた専決処分について、沼津市議
会として柔軟な対応を取ることを令和２年４月 10日の議会運営委員会で決定いたしました。また、市民や事業者
の皆様から議員に対し寄せられた御要望・御意見等を取りまとめ、議長を窓口として要望活動を行うなど、議会が
一枚岩となり市当局とともに全力で取り組む姿勢を表明いたしました。
全国的な感染拡大防止の取組により、一度は収束に向かう傾向を見せた新型コロナウイルス感染症は、その後、
都市部などで感染拡大の傾向が強まり、本市においても、市内在住の感染者が複数名発生するなど、市民の不安が
高まるとともに、低迷する経済状況により、市内事業者の経営環境は非常に厳しいものとなっております。
沼津市議会といたしましては、これまで市内事業者を守るための利子補給制度や沼津の子供たちの教育環境を維
持・向上させるべく、市当局に対し様々な要望を行ってきたことに加え、市民生活の深刻な状況を重く受け止め、
低迷する市内経済の回復や次代を担う子供たちを育む教育現場の支援など、この苦境を乗り越えるための新型コロ
ナウイルス感染症対策の推進に資するため、今年度上期の政務活動費の執行を停止するとともに、議員報酬の削減
などを行ってまいりました。
こうした状況の中、一部本市議会議員より、新型コロナウイルス感染症対策に係る専決処分（補正予算）について、
市当局に対し、また、沼津市議会に対しても、読まれた方に誤解を与えるおそれのある記事がインターネットブロ
グ上で発信されました。
このことを受け、去る９月１日、本市議会議員 22名からこの情報発信が議会の品位と名誉を損ない、沼津市議
会議員政治倫理規程第３条第５号に違反するとして、謝罪とブログの修正を求める申入れ書が提出されました。公
人としての議員の発言・情報発信には、常に細心の注意が求められることから、同日開催した議会運営委員会にお
いて、同議員からの謝罪を受けるとともに、後日、ブログへの修正追記もなされたところであります。
沼津市議会として、今後も市民の安全・安心、市内経済回復などのために、正確かつ時宜を得た情報の発信を行っ

ていくとともに、市当局が行う各種事業を慎重に審議し、効率的・効果的な対策を行っていけるよう議員全
員が全力を尽くしてまいりますので、市民の皆様、事業者の皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。
沼津市議会議長　植松　恭一 これまでの取組を、市議会のホームページに掲載しています

新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る沼津市議会の取組	 令和 2年 9月 28日	表明
議長コメント
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